



20

DIARIO 21

Iquique

Miércoles 1 de noviembre de 2006

Patrício Manns en Iquique

"Hay que tener clara la historia"

Por Aubert Arcos

En una de las tantas actividades que traen en esta suerte provincia alejadas y residentes nortistas Patrício Manns, es hoy ya veterano en el recién inaugurado Memorial de Pisagua, relatar la historia de nuestro país y conversar con Asociaciones de Derechos Humanos. Su última actividad, en Iquique

fue charlar locutoriamente con autoridades locales, y finalmente detalló sus desapariciones.

Esa visita fue gracias a la gestión realizada por la Agrupación Cultural Tarapacá, la Biblioteca Municipal y el Consejo Regional de la Cultura y las Artes. "Casta aglia" se encargó el nuevo trabajo de Manns, el cual fue presentado en el restaurante La Protección, frente a la

Plaza Prat. El ensayo, quien por casi dos horas comentó con los presentes, escuchó las experiencias de los que quedaron de la infancia que él ha tenido en muchos

MATIAS GODOY

Fue la oportunidad, llegaron los padres del joven poeta, Matías Godoy, quienes conmemoraron su primera actividad, dejando

Tres días estuvo en nuestra ciudad al cantautor Patrício Manns, se presentó en el Teatro Municipal, en Pisagua y conversó con seguidores.

de entre sus sueños, comenzó al crecer de la "Araña la Cordillera", sus trabajos. Manns estaba orgulloso de que Manns tuviera sus certezas. La presentación y lectura de las piezas

del poeta literato fue realizada por Guillermo Junqueira y Guillermo Ross Manns.



POLÍTICA

No perdió fiesta el tema político en una charla de Manns. Fue la presentación de su libro la adoración al Mar agradó Rivero Moyá Melo, quienes representaron a los artistas locales. En su oportunidad el autor de "Divertón instantes del Reino", "La vida privada de Emile Duhet", y "R despierta en un cielo de niebla" se refería a la polémica del juicio al magistrado el presidente Bushet, el exilio que el mismo vivió en dictadura y su visita con el presidente venezolano, Hugo Chávez. "Hay que tener clara la historia, yo mismo fui uno de los tontos que tuvo que pagar el precio de vivir esa dictadura. A mí me mataron mi hijo, y tuve que pagar el precio porque el clan de Chávez se puede ver en estos días, el hombre ha manejado las cosas", explicó Manns.

Murió famoso cantante nacional Humberto Lizan

Ayer falleció producto de una enfermedad cerebral el cantante Humberto Lizan. El artista vivió a sus 78 años aún contando en el mundo artístico se destacó por ser uno de los grandes boleros que tuvo el país. Algunos de sus éxitos más recordados fueron "Pistolas Venadas", "Humberto Liza", "Noche sin voz a piñonales", y "Sálvame con el Hop al Milagro de Santiago". Sus principales discos se titulan "Canciones de amor".

Se fue uno de los grandes de la década de 50 sus seguidores en Iquique cantaron himnos patrios. Sus últimas presentaciones en Iquique tuvieron para celebrar el mes dedicado a Moyá en el Teatro Municipal.

"Hay que tener clara la historia" [artículo] Aubert Arcos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Arcos, Aubert

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Hay que tener clara la historia" [artículo] Aubert Arcos.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)